

2年生 学年だよ！

たんぽぽ

大藤小
H.29.6.30
第7号

1学期もあと3週間です。

早いもので、夏休みまでもう3週間余りとなりました。2年生になってからの3か月、1年生のお手本となる機会も多く、様々な場面で成長した頼もしい姿を見ることができました。1年生との学校探検やおもちゃランドは楽しく活動することができました。学習面では、新しいことをたくさん学んでいます。プールでの授業も始まりました。睡眠を十分にとり、朝ご飯をしっかり食べて元気に毎日を過ごせるといいですね。

プールでの授業が始まりました

23日（金）にプールでの授業が始まりました。最初は「つめたーい」と言っていました。楽しく体を動かしていました。プールでの約束の確認をしました。



7月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5 個人懇談 (希望家庭) 13:50-斉下校	6 個人懇談 (希望家庭) 口座引落日 13:50-斉下校	7 英語活動 個人懇談 (希望家庭) 13:50-斉下校	8
9	10	11	12 読み聞かせ ふれあい班 会議	13	14 児童会主催 「大藤フェ スティバル」	15
16	17 海の日	18 4時間授業 14:00-斉下校	19 4時間授業 通学団会議 給食終了 大掃除 14:00-斉下校	20 1学期終業式 10:45-斉下校	21 夏休み開始 プール指導	22
23	24 プール指導	25 プール指導	26 プール指導	27 プール指導	28 プール指導	29
30	31 プール指導	8/1 全校出校日 10:45-斉下校				

ミニトマトを収穫しています。

「また、赤くなっているよ。」「2個収穫できそうだよ。」・・・朝、登校してきた子どもたちは、自分のトマトに水をあげながらトマトの様子を楽しみにしています。家庭に持ち帰って食べたトマトの味はどうだったのでしょうか。



七夕の日にちなんだ、笹飾りを作りました。短冊にお願いごとを書いたり、折り紙で飾りをつくったりしました。笹に飾って教室に飾ろうと思います。

